
福島・常葉会総会 古里に思いはせ語り合う 

福島・常葉会総会が２月６日、土湯温泉向瀧旅館で開催され、役員改選で 

白岩康夫会長が再選されました。会員、来賓約２０名が出席しました。 

白岩康夫会長が「年１回の貴重な機会。会員同士の懇親を深め絆を強めたい」とあいさつ。坪井

日良常葉行政局長、石井忠治市議、上田賢治ふるさと常葉交流会会長が祝辞を述べた。議事では「ふ

るさと訪問」や市政だより配布などの新年度事業計画と予算を承認しました。懇親会では古里に思

いをはせながら楽しい時間を過ごしました。 

 

 


